
Aber natürlich Steffi, eigentlich stinken Tiere auch überhaupt nicht, der Geruch ist nur anders. :lol: 

Hallo Natalie, danke auch dir für die Begrüßung. 
Ich fühle mich hier schon richtig wohl, vielleicht weil ich so lange schon mitgelesen habe und mich gar nicht
so fremd fühle. :oops:

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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